
 

 

 

  

 

  

 

 

 

  

先週８日、校外学習として羽咋コスモアイル・のとじま水族館に出かけました。コ

ロナ禍で中止になった修学旅行の代わりということでしたが、県内であり、宿泊もな

いバス旅行です。中学校３年間で最大の楽しみと言っても過言ではない行事がなくな

ってしまい、本当に残念に思っていました。ですが、友達と楽しそうに笑っているみ

んなの様子を見て、先生たちも嬉しかったです。みんなの作文には、仲間の存在の大

きさを取り上げたものが多くありました。 

 

校外学習で学んだこと ３Ｂ Ｍ・Ｓ 

 私は校外学習を通して、相手を思いやることの大切さを

改めて実感しました。普段の学校生活でも周りの人と協力

したり、互いに助け合ったりする機会はたくさんあるけど、

校外学習はそれの連続で、特にその機会が多かったように

感じました。私が特に印象に残っていることは、コスモア

イル羽咋でのクイズラリーです。私はクイズの答えが書い

てある場所に行っても、クイズの答えに気づかないことが

多く、何度も同じ場所に戻り、答えを探していました。し

かし、それに気づいた隣のクラスの友達が私に声をかけて

くれ、答えの書いてある場所まで案内してくれました。その後も、バスに乗り降りする際に、みん

なが順番を譲り合っているところを見て、互いを思いやる気持ちを感じずにはいられませんでした。

同時に、誰もが普段からその気持ちを大切にしていけば、この学校や社会はもっと良いものになっ

ていくのかなと感じました。中学校生活最後の校外学習は、さまざまなことを学ぶことができ、と

ても良い経験になりました。 

 

校外学習で感じたこと  ３Ａ Ｍ・Ｙ 

 最初に行ったコスモアイル羽咋のプラネタリウムは、すごくきれいでした。途中から眠たくなっ

たけど、プラネタリウムは行くべきだなと思いました。本物に会える宇宙博物館は、宇宙そのもの

のようでした。クイズもしたけど意外と難しくて苦戦しました。 

 能登食彩市場で昼食を食べました。いろんな種類の食べ物が

あってどれから食べるか迷いました。めちゃくちゃおいしかっ

たです。最後に、のとじま水族館に行きました。イルカショー

やペンギンのお散歩タイム、クラゲの光アートなどいろんな場

所があって楽しかったです。友達といろいろ見て回り魚を観察

して、修学旅行には行けなかったけど、その代わりに能登に来

ることができてうれしかったです。運動会も文化祭もできなく

なったけど、御幸祭では３年生として頑張っていきたいです。

この思い出は忘れません。 
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思い出  ３Ａ Ｈ・Ｋ 

 今回の校外学習を振り返って心に残ったことが３つあります。

１つ目はコスモアイル羽咋に行ったことです。初めて宇宙に行

ったものに触れたときは、何かとても大きなものを感じました。

そのほかにもいろいろな展示がありました。中にはちょっと気

持ち悪い宇宙人の展示がありましたが、宇宙を身近に感じられ

てよかったです。２つ目は最高の景色で食べるご飯です。あま

りお腹が減っていなかったけど、外の景色を見るとなぜか食欲がわいて、自然ってすごいなと思い

ました。３つ目はのとじま水族館に行ったことです。ジンベエザメを間近で見たときの迫力はとて

もすごかったです。イルカショーは途中からだったけど感動しました。バスの中で寝たことも思い

出になりました。こうやって思い出ができたのも仲間の存在が大きく影響していると思います。中

学校生活は残り少ないけど、これからも仲間とたくさんの思い出を作っていきたいです。 

 

私の校外学習への思い  ３Ｂ Ｏ・Ｋ 

 新型コロナウィルスの感染防止で、修学旅行が少しずつ延期になっていったときから覚悟はして

いたけど、やっぱり修学旅行が中止になったときはけっこうショックでした。なんで私たちだけこ

んなにも楽しみを奪われてしまうのだろうと考えてしまって、健康を守るためとわかっていても中

止になることにずっと納得がいきませんでした。だから、今回の校外学習が決まった時も正直楽し

みにはしていませんでした。宿泊もできないし、行く場所も行ったことがあったし、修学旅行の代

わりにならないと思っていました。でも、校外学習が終わった今は、私

は行けてよかったと思っています。友達と一緒にいるということだけで

こんなに楽しいなんて思いもしませんでした。今は修学旅行中止で終わ

らず、みんなと楽しい思い出が作れたことがとてもうれしいです。昨日

はあっという間の一日でした。でもやっぱり修学旅行に行けなかったこ

とは悔しいので、高校での修学旅行は今年の分まで楽しんできます。 

 

充実した一日  ３Ａ Ｉ・Ｈ 

 とても充実した校外学習になったと思います。朝の、行きのバスでは、みんなとてもにぎやかで

楽しそうだったし、コスモアイル羽咋ではサンダー君のクイズラリーに挑戦したりしました。コス

モアイル羽咋で一番楽しかったのはエレベーターの中です。乗ったら中が暗くなり、白いものに反

応して光ってとても楽しかったです。のとじま水族館では、イルカショーを見たり展示してあるペ

ンギンやジンベエザメを見たりしました。一番感動したところはクラゲのところです。クラゲがい

ろんな色に光るので見ていて全然飽きませんでした。他にも友達とアイスやポテトを食べたりして

とっても充実したものになりました。帰りのバスでは、御幸中学校に戻りたくないなと思いました。

すごく思い出になる１日でした。とても楽しかったです。 

 

成長  ３Ｂ Ｋ・Ｓ 

 校外学習の時間は一瞬でとても充実した時間だった。本来修学旅行に行けるはずだったから、校

外学習にかわってしまってとても残念だった。それでも、校外学習でとても充実できた理由は私自

身が成長したからだと思う。成長したなと自身で思った部分は、周りに迷惑をかけず穏便に物事を

済ませられたことだ。この間の写生会はみんな遅刻をしてしまったが、今回は遅刻をせず時間を守

れた。校外学習中も指定された時間にしっかりと集まることができた。他にも友達とけんかになる

ようなことはなかったし、皆で仲良く、相手のことを考える行動ができ、成長したなと感じた。こ

れから進学や就職をして、友達と今日のように遊んだりする機会が減ると思う。それでも、今日の

ことを思い出したりして生活するんだと思う。思い出した時に素敵だったなと思えるような思い出

が作れてよかった。 


